



Lancement de la plateforme française des ONG de droits de l'Homme agissant à l'international

Le CFDA a participé le mardi 26 septembre 2017 au lancement de la plateforme française des ONG de droits de l'Homme agissant à l'international.

Cette plateforme a pour ambition d'offrir un socle d'échanges et de travail commun aux différentes ONG françaises travaillant sur la question des droits de l'Homme. Elle tend à faciliter la circulation et le partage des informations, la mutualisation des compétences et la création d'une dynamique collective des ONG françaises, permettant ainsi une plus grande visibilité au sein des espaces de débats et des réseaux internationaux.

Le CFDA se félicite et tient également à féliciter les autres membres du lancement de cette plateforme.

Paris, le 27 septembre 2017

CFDA